
En primer lugar saludar al departamento de deportes del gobierno vasco, 
  
únicamente quería contarles, lejos de debatir si el ajedrez es deporte o no, que 
soy un ciudadano vasco (de la localidad de Portugalete más concretamente ) de 
26 años y recientemente titulado Ingeniero Técnico. Que llevo 10 años dando 
clases de ajedrez a los más jóvenes y practicando esta modalidad en diversos 
lugares de la geografía del estado. Que siempre que salgo de nuestro País Vasco 
siento un orgullo especial cuando en mi mesa de juego me acompaña un 
pequeño cartel en el que indica mi nombre, mi ranking y la siempre majestuosa 
ikurriña. Que durante todo este periplo he ayudado, siempre desinteresadamente, 
a organizar torneos, organizar actividades paralelas o incentivar denodadamente 
al resto de la gente a que practique el ajedrez y disfrute tanto como lo hago yo     
(recientemente he conseguido enseñar a mi primo de 17 años que ahora se está 
animando a apuntarse a un club de ajedrez, alejándose un tanto de los porros 
que se pasaba todo el día fumando con sus amigos en la calle “sin tener otra 
cosa que hacer”). 
  
Estas son algunas razones por las que me gustaría seguir disfrutando del ajedrez 
y asimismo seguir consiguiendo que otras personas acaben disfrutando conmigo. 
  
Sin embargo, por raro que le parezca a cualquiera oírlo, esto no depende de mi, 
depende únicamente de ustedes.  
 
Yo, sinceramente, si la ikurriña no me acompaña identificándome como lo que 
soy, un jugador de ajedrez VASCO, casi que se me quitan las ganas de jugar. 
  
Gracias por escucharme. 
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